

immer wieder hervorragende Spiele gezeigt hätte. Außer Luke schaffte es keiner der Spieler in der Abwehr konsequent zuzupacken. Zudem stimmte das Verschieben nicht, so dass die Lücken in der Abwehr immer sehr groß waren und dem Mitspieler auch selten ausgeholfen werden konnte. Während unsere Jungs im Angriffsspiel fast jedes Tor hart erkämpfen mussten und ständig von den Gegnern bearbeitet wurden, konnten die Gegenspieler ihrerseits oftmals ungehindert zu Abschlüssen kommen. Alles in allem kann das Team mit dem 4. Platz gut leben, wobei eigentlich auch eine bessere Platzierung möglich gewesen wäre. In der Mitte der Saison gab es eine Phase, in der in einigen Spielen sehr wenig Spieler zur Verfügung standen. Dies besserte sich zum Saisonende wieder, auch durch die unermüdlichen Anstrengungen des Trainerteams Marius und Leopold. Den beiden und auch Philipp sei an dieser Stelle für ihren Einsatz und ihre Trainerarbeit gedankt. Es war ganz sicher nicht einfach, Jungs im Alter von 16 bis 18 über eine Saison hinweg zu betreuen und bei der Stange zu halten. Schade, dass es aufgrund der Tatsache, dass Ari altersbedingt nicht mehr mitspielen darf und ein paar weitere Spieler nach dem Abi vorübergehend aus Schönaich weggehen, im nächsten Jahr keine A-Jugend mehr geben wird. Unglücklich auch deshalb, weil die meisten A-Jugendlichen Jahrgang 2006 sind und ihnen somit das 2. Jahr A-Jugend, in dem sie dann zu den Älteren gehört hätten, verwehrt bleibt. Die verbliebenen A-Jugendspieler rücken somit zu den Herren auf.

Eine nette Geste gab es nach dem Spiel vom Trainerteam, das jedem Spieler ein eingerahmtes Mannschaftsfoto überreichte, auf dem dann alle Spieler unterschrieben. Ein schönes Andenken an sieben gemeinsame Jahre, die das Trainerteam und die Mannschaft zum Großteil zusammen verbrachten.

Es spielten: Alexander und Luke (je 5 Tore), Adi, Emil und Nicolo (je 4 Tore), Ari (3 Tore), Brendan (1 Tor), Joscha, Finn und Noah im Tor.

M.T.



Rückblick: Großer E-Jugend-Heimspieltag mit VR-Talentiade in Schönaich

Am vergangenen Samstag fand in unserer Schönaicher Sporthalle ein großer Heimspieltag statt, der zugleich als VR-Talentiade geführt wurde. Organisiert von der Abteilung Handball des TSV Schönaich in Zusammenarbeit mit der Vereinigten Volksbank, hatten unsere jungen Handballtalente die Möglichkeit, ihr Können unter Beweis zu stellen und auf sich aufmerksam zu machen.

Trotz eines engagierten Einsatzes und einer tollen Atmosphäre in der Halle mussten sich unsere beiden Mannschaften leider ihren Gegnern geschlagen geben. Dennoch sind die kontinuierlichen Fortschritte bei nahezu allen Kindern zu sehen, weshalb sich auch das Trainerteam trotz der Niederlagen mit den individuellen Leistungen der Spielerinnen und Spieler sehr zufrieden zeigte.

In einer Siegerehrung durften alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sich abschließend über Medaillen und Urkunden durch die Schönaicher Regionalmarktleiterin Virginia Nestola und Ulaa Ghazwan Abdulrahim von der Volksbanken-Hauptstelle in Schönaich freuen.

Die Handballabteilung des TSV Schönaich und die Vereinigte Volksbank bedanken sich herzlich bei allen Teilnehmer/innen, Zuschauer/innen und Unterstützer/innen, die dazu beigetragen haben, dass die VR-Talentiade ein erfolgreicher und inspirierender Tag voller Handballbegeisterung werden konnte.





TSV Schönaich 1905 e. V. Abteilung Leichtathletik



Ergebnisse Nufringer Hallensportfest

Mit Schwung aus der Hallenolympiade heraus ging es vorletzten Sonntag zum Hallensportfest und zweitem KidsCup Termin nach Nufringen. Mit insgesamt 29 Teams bei U8 und U10 wuselte es am Vormittag beim Mehrfachsprung, Medizinballstoßen, Staffel oder Sprint.

Unsere **U8 SchönBuch Flitzer** Team durfte sich hernach über einen herausragenden 2. Platz freuen.